
けやきの会評価（第３回）
１． 期 日 令和4年１１月１１日（土） 長小祭り

２． 参加者 校外会員 ８名

社会福祉協議会会長、八木中学校長、八木幼稚園長、野々下児童セ

ンター長、ひよどり学童クラブ代表、環境美化・交通指導員、本校図

書ボランティア代表、PTA会長

３． 内 容 長小祭り参観

４． 評 価 （８名回答）

項 目 よく思う そう思う あまり思わない 思わない

１ あいさつがよくできる ５ ３ ０ ０

２ 子どもらしく元気である ８ ０ ０ ０

３ 子どもが自分の役割を理解し、自ら行動 ８ ０ ０ ０

していた

４ 子どもが自分のことだけでなく、周りの人 ７ １ ０ ０

と協力してお店の運営を行っていた

５ 長小祭りの約束事やマナーを守って活動 ６ １ １ ０

していた

６ 教師は、子どもの様子に目を配り、臨機 ６ ２ ０ ０

応変に対応していた

７ 校舎内の環境が整備され、各会場の運営 ６ ２ ０ ０

が適切であった

８ 縦割りの集団意識の高まり、全校児童の ７ １ ０ ０

連帯感が深まる取り組みであった

５． 感想・ご意見

・交流グループでの活動は，とてもよい活動だと思います。上級生の自覚を促し、

協力して取り組んでいて素晴らしかったです。児童達もとても楽しんでおり、私も

卓球をいっしょにやれてとても楽しめました。ありがとうございました。

・ゲームの説明を気持ちよく行っていました。

・6年生の保護者は呼んでもよかったと思います。

・体育館では、制限時間を設けていろんな子が遊べるように工夫されていました。

・プラ板をトースターで小さくするなど、記念品となるものもあっていいです。

・教室内を机や椅子で上手にレイアウトできていました。かざりつけもお店を作る

上でいい経験になったと思います。前半・後半で運営と楽しむ側に分けられてい

て良いことです。

・混んでいるところと空いているところがあり、うまく工夫されるといいですね。

・難しい事ばかりでなかなかクリアできず、子供の発想に驚かされていました。



・廊下を走る生徒（特に大きい子）がいるので危険を感じることがありました。毎

年、活気にあふれ、楽しい一時を過ごしている様子が見られ安心します。

・子供たちが皆笑顔でとても楽しそうで良かったです。

・高学年が低学年にしっかり声かけをして教えていたりと優しいところが見られま

した。こちらも楽しめました。ありがとうございました。

・子供たちが生き生きと活動していました。自分たちで考えた出し物を観てほしい

と笑顔でアピールしていてとても良かったです。参観する機会をいただきありが

とうございました。

・長小祭りは長崎小の宝です。各学年ともいつまでも楽しい思い出が残ることで

しょう。今後とも継続してほしいと思います。特に高学年の力が発揮できる行事で

あり、成長の原動力になったと思います。

・各班工夫された出題や活動内容など先生方のサポートも大変だったと思います

が、縦割り学習の大切な行事として引き継ぎ、つなげてほしい。

・コロナ罹患者の推移にもよりますが、6年生の保護者のみの参観はいかがでし

ょうか。

・複数人の子供たちに「楽しんでいってください」と声をかけてもらい、うれしかっ

たです。

・みんな元気で楽しいそうな声を出していて素敵なイベントだと思います。やはり

保護者の方も参加できるように、皆様に見ていただきたいと感じます。子供たち

の様子を伝えられるよう、PTA広報委員さんの写真や学校便りを楽しみにしてい

ます。


